
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
PRESENTS : Messieurs ANDRIEUX P, BALDAUF A, BOCQUIER D, BRAZEILLES S, BRIEU D, BUFFIERE P, 
CHAUMONT M, CHAUMET JP, CLOFF JR, DELANNES Quentin, DUMAS J, FLORES Armand, MATTENET P 
(invité), MONSALLUT R (invité), MOURET M, MUNOZ L, PASCAUD A, PINTO et REYDY B. 
EXCUSES : Madame BURGER S, messieurs AUTEF E, BURGER C et VEYSSIERE Loïc. 
 
Patrick BUFFIERE président de l’UNAF 24, ouvre la séance à 19h30. 

 Il nous fait un bref compte rendu sur les réunions de la section régionale. 
 Sincères condoléances à Loïc VEYSSIERE pour la perte de sa belle-mère 
 L’affaire Desport suit son cours. 
 Agression de José DA SYLVA par un spectateur sur un terrain de Gironde..  

 
Secrétariat : 

 
 Paul ANDRIEUX nous donne lecture du courrier de Michel CHAUMONT : vu et pris note 
 Le PV du 18 mars 2011 est adopté à l’unanimité. 
 Tous nos vœux de rétablissement à tous ceux qui ont des problèmes de santé : L MUNOZ, R MAJEK, JP 

RAKINSKY, T VERNET, C ALLARD et L VEYSSIERE. 
 Sincères condoléances à C THOMASSON, D LESSENOT, A PINTO, P BURKE, A GANDAIS, C ROI SANS 

SAC, D BOCQIER et L VEYSSIERE. 
 

 173 adhésions : 
AA : 112 
JA : 14 
Anciens : 39 
Divers : 8 
 
CDA : 
 

 André BALDAUF se satisfait que tous les repas de secteur des participants aux cours décentralisés se soient 
faits après le banquet de fin de saison organisé par l’UNAF24. 
 
Juridique : 
 

 Progression des différents dossiers. Relance du dossier P GRAND. 
 
Trésorerie :  
 

 Jacques DUMAS nous fait un point détaillé de notre situation financière. 
 
Représentant des arbitres : 
 

 Commission de recrutement : projet d’un questionnaire auprès des arbitres arrêtant cette saison. 
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Festivités : 
 

 Bilan du loto de Ribérac 
 Prochain loto à Ribérac le 24 mai : quelques mises au point de préparation. 
 Banquet : 30 avril 2011 au district : excellente soirée 
 Achat d’un appareil photo numérique : mission confiée à D BRIEU 

 
Représentants des jeunes arbitres : 
 
Quentin DELANNES et  Armand FLORES sont intervenus aux différents stages et sont optimistes pour voir 
plus de jeunes adhérer la saison prochaine à notre association. 
 
Président du District : 
 

 Patrick MATTENET apporte toute sa satisfaction pour l’organisation du Banquet. 
 Les finales jeunes seront sponsorisées par Mc Donald. 
 Intervention lors de celles-ci pour la lutte contre la violence, le racisme et les incivilités. 
 Il conclut en renouvelant son soutien à l’UNAF24 et en remerciant l’association de tout le travail fait. 

 
Divers : 
 

 Problème d’approvisionnement des vêtements pour les stagiaires, B et ligues : notre fournisseur fait le 
maximum pour que la remise soit faite rapidement 

 Remise du fairplay courant juin 
 Prochaine réunion : le samedi 2 juillet  2011 
 André BALDAUF souhaite que tous les membres du bureau prennent conscience qu’il faudra œuvrer 

individuellement la saison prochaine afin d’enrayer la perte d’adhérents chaque année. 
 Bernard REYDY remercie l’UNAF de la part des sponsors présents au banquet 
 P MATTENET nous fait part du départ à la retraite de Claude GAILLARD, 41 dossiers ont été examinés pour 

remplacer notre directeur administratif du District. 
 
Après 2h30 de travaux fructueux, la séance est levée. 


